
R5 後期 保護者アンケート 記述欄 

 

□忙しいので、簡単に学校によんだり、書物などはやめてほしいです。 

A．貴重なご意見ありがとうございます。どうしても直接お話せざるを得ない状況となった

ため、申し訳ありませんが来校していただきました。 

 

□毎日「行ってきます」と元気に学校に向かう姿や子どもの話を聞いていて、先生方にもお

友達にも大切にしていただいているのだなあと思います。ありがとうございます。今後とも

よろしくお願いします。 

 

□入試に向けての三者面談の月が遅すぎます。 

A．三者面談の日取りについては 

①石川県教育委員会より届く入学募集要項が１１月中旬に届くこと。 

②地域学力調査の結果が１１月下旬（第１回)，１２月下旬（第２回）に出ること。 

以上２点の資料やデータを基に三者面談を実施するため、例年１１月末、１２月末になりま

す。ご理解とご了承のほどよろしくお願いいたします。 

 

□ある先生がイスを壊してしまった身体の大きな生徒に対して、「太っとる痩せろ」と仰っ

たそうです。これはその生徒が柔道の生徒である事は理解されて発した言葉なのか理解に

苦しみます。 

A．貴重なご意見ありがとうございます。以前にも膝の成長痛の症状の様子も見受けられ、

今回の椅子の件においても、本人の事故によるけがや健康面の上からも痩せた方が良いと

思い伝えました。健康面を考えての発言であり、部活動が何部であるからという意図ではあ

りません。一方的に揶揄するつもりはありませんが、そのようにとられたのであれば、今後、

発言に注意をいたします。不快な気持ちにさせてしまい大変申し訳ありませんでした。 

□HP や各種おたよりで、たくさんの写真とともに生徒の様子を伝えていただきありがとう

ございます。 

 

□いつもありがとうございます。 

 

□学校公開の時のプレゼンすごく良かったです。またご指導の方よろしくお願いします。 

 

□いつも親切に対応していただきありがとうございます。 

 

□いつも親身にご指導いただきありがとうございます。 

 



□北國新聞の地鳴り欄に生徒の記事を提出したり、掲載のお知らせがあるとお知らせして

くれるのがいいですね。家族も子供も新聞を見ようというきっかけになるし、知っている生

徒だと、声をかけるきっかけにもなります。地域の人からも見たよーと言われると、子供も

自分の意見に自信がもてたり、自己肯定感も上がるなと思いました。 

 

□電話や直接話しているときなど不快に感じる教員の対応がしばしばありました。 

A．不快な気持ちにさせてしまい大変申し訳ありませんでした。以後、言動等においては十

分に気をつけ、配慮いたしますので今後ともよろしくお願いいたします。 

 

□いつもありがとうございます。先生方のおかげで楽しく学校生活送れてます。これからも

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 


